
Pièces 3 Pièces

Superficie 73 m²

Référence 7_10871SLN

Prix 325 000 €

Toulon
Appartement à vendre (83000)
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Toulon la mitre, à quelques pas des criques sauvages et de toutes les commodités,

très agréable appartement t3 de 73 m2 habitables (67.68 m2 loi carrez), bénéficiant

d'une terrasse plein sud de presque 10 m2 sur laquelle donnent le séjour ainsi que

la  cuisine.  l'appartement  est  lumineux  et  fonctionnel  et  il  dispose  de  deux

chambres,  de  deux  dressings,  d'une salle  de  bains  et  d'un  wc séparé.  Un cellier

situé à l'entresol complète l'ensemble. La copropriété est d'excellent standing avec

ascenseur  et  local  à  Vélos.  Ravalement  payé.  A  noter  la  possiblitié  d'acquérir  un

garage en supplément. Dpe C ...

Toulon la mitre, a few steps from the wild coves and all amenities, very pleasant t3

apartment  of  73  m2  of  living  space  (67.68  m2  carrez  law),  benefiting  from  a

south-facing terrace of almost 10 m2 onto which the living room and the bedroom

open kitchen. The apartment is bright and functional and has two bedrooms, two

dressing  rooms,  a  bathroom  and  a  separate  toilet.  A  cellar  located  on  the

mezzanine completes the ensemble. The condominium is of excellent standard with

elevator  and  bicycle  storage.  Renovation  paid.  Note  the  possibility  of  acquiring  a

garage at an additional cost. Dpe C (2021) ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

Contacter l'agence
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